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考
〔今号の表紙〕
　坂

さかもと

本涼
りょうすけ

輔さん（西部）
22歳。俳優をめざして
今できること全てに挑戦中。

「ふるさとを誇りに思うから、
寄居町のことを考えたい。
まずは知ることから」
　　　　（撮影：雀宮公園）　

ふ る さ と を  
知 る 考 え る

よ り い 人
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これまで町では

議会では

城南中学校区学校再編整
備方針及び統合実施計画

あわせて
読みたい

①令和５年９月からワーク
　ショップ（＊）を５回開催
（城南中学校区区長、民生委
員・児童委員、PTAから選出
されたメンバー36名で構成）
⇒通学環境の整備（スクールバス）・学童保育併設、
　跡地利用など多岐にわたる意見要望

②児童生徒のアンケート実施
（折原小・鉢形小5・6年生105人、城南中１・２年生82人）
⇒児童生徒数の「多い学校」「少ない学校」の
　「良い点」「良くない点」は？

③町内学校長からの意見聴取
④パブリックコメント

これが
現実

（折原小   ・ 鉢形小の統合）

「校舎の老朽化対策」　　　　　  
 「折原小は複式学級（＊）が常態化」

折原小の校舎は昭和46年度建築。教室天井の雨漏り（左写真）やサッシの腐食、廊下
のタイル剥がれなどが見られる。鉢形小は昭和45年度建築。同様に校内にコンクリー
ト亀裂（右写真）をはじめ給水管のさびや屋上防水コートの穴あきなども……。

▼写真は5月18日に開催された議会報告会・意見交
換会。町内小中学校ＰＴＡと学童保育から33人が参
加。課題をはじめ、活発な意見交換がなされた。

考ギカイの視点
町 民 と 共 に
考えるシリーズ

特 集

寄
居
町
議
会
は
5
月
18
日
に
町
内
小
中
学
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
と
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
（
学
童
保
育
）

を
対
象
に
今
期
2
回
目
の
「
議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会
」
を
開
催
。
こ
こ
で
特
に
意
見

が
多
か
っ
た
の
は
「
学
校
統
合
」「
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
（
学
童
保
育
）」
の
2
つ
で
し
た
。

学
校
統
合
は
町
が
避
け
て
通
れ
な
い
「
公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画
」
に
基
づ
い
た
重

要
な
課
題
。
学
校
に
関
連
し
た
学
童
保
育
も
逼ひ

っ
ぱ
く迫
し
た
状
況
で
す
。
こ
れ
ら
の
課
題
を

他ヒ

ト

ゴ

ト

人
事
で
は
な
く
、
自ジ

ブ
ン
ゴ
ト

分
事
と
し
て
捉
え
た
い
。

そ
の
た
め
に
議
会
は
、
皆
さ
ん
の
「
な
ぜ
？
」
に
答
え
、
正
し
く「
知
り
」、
一
緒
に「
考

え
る
」
こ
と
が
大
切
だ
と
考
え
ま
す
。
あ
な
た
も
私
も
「
知
ら
な
か
っ
た
」
で
は
済
ま
さ

れ
な
い
。
町
の
未
来
を
決
め
る
の
は
あ
な
た
で
す
。

（＊）複式学級…児童が少ないために１つの学年児童だけでは学級編成ができ
ない場合、2つ以上の学年を一つにした学級のこと。折原小の令和6年度は
5クラス（うち複式学級は1クラス）。

ご存じ
ですか

ことば

お元気ですか　寄居議会です　No.113  （2024. 8. 1） 発行 02
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これまで町では

議会では

これまで町では

議会では

築50年以上 児童数減少！

町から報告を受け、全議員で協議を重ね、
40項目の「意見」を要望　
・目指すべきは一貫校、一貫教育（校長・教頭

の体制も検討すべき）
・国の基準（通学路4㎞）にとらわれないスクールバスの運行
・放課後児童クラブ（学童保育）を城南中敷地内に設置すべき
・跡地利用（避難所機能だけでなく多様な活用を）
・教職員体制の充実（9年間の指導方針の一貫性）　※以上 主なもの

これが
現実！

（折原小   ・ 鉢形小の統合）
テーマ
1

テーマ
2学校統合

もっと多くの
方に、ワーク
ショップに
参加して

ほしかったです
（意見交換会にて）

PTAでも統合問題への関心が薄く、最近になって「知らなかった」という声がありました。
ワークショップにはもっと多くの人に参加してほしかったですね。決まった計画は地域にも回覧
してほしいと思います。阿

あ ぼ

保美
み さ と

里さん（鉢形）ご存じ
ですか

ことば （＊）ワークショップ…参加者が主体となる「体験型講座」。
グループ学習など、参加者が話し合う場面が多い。

校舎は

児童数は30年間で
「折原小4分の1」
「鉢形小2分の1」に

折原小と鉢形小を統合
（仮称）寄居町立城南小学校を設置

ギカイ議論

 問  学校の名称等、具体的な検討は進んでいるのか。
  答  今後は統合準備委員会で協議していく。
 問  引き続き丁寧な住民説明をすべきでは。
 答  オンライン同時配信も実施した5月9日の説明会には58名が参加。保護者へ

の連絡ツールは83％の方の既読があり、説明会に参加できなくても集約化を
冷静に受け止めていただいた結果と捉えている。今後も丁寧な説明に努める。

全員賛成で可決 この場面
映像あります

録画映像
（1時 間23分35秒
あたりから）

寄居町立学校設置
条例の一部改正

「
知
ら
な
か
っ
た
」で
は

　
　
済
ま
さ
れ
な
い
！

わたしも
あなたも

鉢形小

折原小

Ｈ７　H12　H17　H22　H27 R2 R3 R4 R5

211人 184人 158
人 109人

82
人 66

人

57
人

52
人

53
人

Ｈ７　H12　H17　H22　H27 R2 R3 R4 R5

476
人 440

人

329
人

256
人

255
人

256
人

268
人

263
人

521人
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長寿命化改修工
事が進む男衾中
3年の生徒に
聴きました！

寄居町の学校施設は、1967年度から1993年度にかけて建設。その延床面積は、町内の公共施設の
中で最も多い全体の42％。本町の公共施設等の33年間の将来更新等費用は約757.3億円。年平均額
は22.9億円で、そのうち充当可能な財源見込額は年約15.8億円。年間7.1億円の不足となる。不足
額をいかに縮減できるかの視点が重要。また1981年以前に建設した学校は、耐震補強工事は完了し
ているが施設の老朽化は進行、大規模改修等が必要な時期に差しかかっている。町の学校施設全体の
整備方針を定め、長期的な維持管理に関する検討が求められている。

（寄居町公共施設等総合管理計画、および寄居町学校施設個別計画に基づき作成）

班単位で１つのロッカーに
荷物を入れていたのが、１
人用のマイロッカーになり
ました。嬉しいです。

嶋
し ま だ

田颯
そ ら

徠さん

いま、なぜ「学校統合」なのか

いま、なぜ「学校統合」なのか
2023〜2025年2026〜2035年

94.4億円213.5億円 60億円

153.5億円

インフラ
に

ハコモノ
に

50.5億円

43.9億円

インフラ
に

ハコモノ
に

51.0億円

168.7億円

インフラ
に

ハコモノ
に

219.7億円

2036〜2045年

改修された男衾中学校。教室の床やロッカー、下駄箱、図書室などに
木材が使われている。トイレもきれいに。

（公共施設将来更新費用と充当可能額の比較） 毎年7.1億円足りない！
33年間で
757.3億円 

１年あたり平均22.9億円かかるが
充当可能額は15.8億円…

前の教室は全体的
に灰色という感じ
でしたが、木になっ
て教室が明るい雰
囲気になりました。

根
ね ぎ し

岸眞
ま こ と

斗さん

（折原小・ 鉢　形小の統合）
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あわせて
読みたい

寄居町小中一
貫教育につい
ての基本方針

埼玉県小中一貫
教育推進ガイド

あわせて
読みたい

寄居町
公共施設等
総合管理計画

考
42.9億円

186.8億円

インフラ
に

ハコモノ
に

229.7億円

2046〜2055年

寄居町にあるすべての公共施設を
残す場合にかかる費用は…

（公共施設将来更新費用と充当可能額の比較）

こ
れ
が
現
実
！

城南中学校区学校再編整備方針及び統合実施計画より

体育館 駐車場

正門
駐車場

語らいの
広場

校舎

統合小学校
新設候補地

次ページは学童保育

小中一貫教育 3つの形態

施設分離型
＼敷地・校舎が別々／

中学校

施設隣接型
＼同一敷地・隣接敷地／

施設一体型
＼ひとつの施設に／

小学校
小学校・中学校中学校

小学校

施設分離型
＼敷地・校舎が別々／

中学校

施設隣接型
＼同一敷地・隣接敷地／

施設一体型
＼ひとつの施設に／

小学校
小学校・中学校中学校

小学校

施設分離型
＼敷地・校舎が別々／

中学校

施設隣接型
＼同一敷地・隣接敷地／

施設一体型
＼ひとつの施設に／

小学校
小学校・中学校中学校

小学校

（折原小・ 鉢　形小の統合）テーマ
1

テーマ
2学校統合

寄居町では平成30年に「小中
一貫教育の基本方針」をまと
め、各中学校区ごとに目指す子
ども像を共有し、９年間を通じ
た教育課程を編成して小中一
貫教育を進めています。施設分
離型の寄居中学校区や城南中
学校区では、中学校の教員が
専門性を活かした出前授業を
様々な教科で実施しています。
男衾中学校区では、施設が隣
接しているメリットを活かして、
児童・生徒が交流する場面を
計画的に設定するとともに、中
学校の教員が小学校の授業に
定期的に参加し、系統的な指導
を展開しています。
今後予定されている城南中学
校区の学校施設の統合により、
地の利を活かしてさらに充実し
た小中一貫教育を展開していき
ます。

始
ま
っ
て
い
ま
す　
寄
居
町
の
小
中
一貫
教
育

寄居町教育指導課長　塩
しおかわ

川和
かずゆき

之
鉢形小学校教頭を経て、令和5年4月から 
就任。趣味は読書・ゴルフ。

小中一貫教育は
学校統合で
益々深まっていくと
　 考えています

ご
存
じ
で
す
か

こ
と
ば

小
中
一
貫
教
育
と
は
、
小
・
中
学
校
段
階
に
あ
た
る
9
年
間
の
大
き
な
く
く
り
で
教
育
を
行
う
も
の
。
中
1

ギ
ャ
ッ
プ
（
小
学
校
か
ら
中
学
校
へ
進
学
の
際
、
新
し
い
環
境
な
ど
に
な
じ
め
ず
、
不
登
校
や
い
じ
め
等
が

起
き
る
現
象
）
の
解
消
や
学
力
向
上
等
の
メ
リ
ッ
ト
が
あ
る
。
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考
学童保育が地域
コミュニティーの
一場面として機能
することを願います

放課後児童クラブ（学童保育）は「寄居町学
童保育の会（保護者）」が中心で運営していま
す。私が会長になって13年たちますが、この
間、社会の経済状況も大きく変わりました。共
働きの家庭も増え、寄居町の学童保育のニー
ズはますます高まっています。
施設探しに難航しましたが、今年度新たに3つ
の施設を増設しました。課題として、指導員不
足も深刻。責任に見合った賃金をと考えます
が、これ以上保護者負担を増やせないという
思いもあります。
令和6年度から１人当たり月1500円の保育料
が町から助成されましたが、おやつの食材費や
光熱費の高騰が影響し厳しい運営は変わりま
せん。今後、学童保育が地域のコミュニティー
の一場面として機能することを願っています。

寄居町学童保育の会 会長　田
た が い

貝　修
おさむ

さん（市街地）
自身の子どもを預けた頃から保護者として同会に関わり、
2011年から会長を務める。

寄居町内の学童保育施設の現状

※利用者数は2024.5.1現在　クラブ数・指導員数は7.1現在

寄居小

○○

46.9%
258人
121人

人

○○人

46.6%
161人
75人

42.2%
135人
57人 32.5%

385人
125人

18.4%
244人
45人

57.4%
54人
31人

３クラブ
クラブ数

学童保育
利用者数

利用
者率

児童数

指導員数

15人
桜沢小
2クラブ 10人

鉢形小
1クラブ 9人

折原小
1クラブ 5人

用土小
2クラブ 10人

男衾小
3クラブ 17人

新しくできた学童にはトイレ
や水回りがなく、一度外に出
て隣の学童のトイレを使うの
で雨の日はとても大変。
今回、トイレ等の予算（528
万円）がついてよかったです。

　指導員　中
なかざわ

澤綾
あ や の

乃さん

　寄居学童「かわせみクラブ」

トイレがないので雨の日は傘をさして隣の学童のトイレに……

トイレ

36.8%
1237人
454人

町全体の
利用率は

入所できるか心配…
安心して預けられる施設に

５歳の孫を来春から学童にと思ってい
ますが、入所希望者が多いようで入れ

るか心配です。子どもを安心して
預けられるよう、施設の整備を進
めてもらいたいです。

内
ないとう

藤明
あ け み

美さん（桜沢）

私も
言いたい
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こども家庭庁「放課後児童クラブの実施状況（2023年5月1日調査）」によると、
放課後児童クラブ（学童保育）の登録児童数は144万5459人で、過去最多と
言われています。
寄居町でも小学生の数は減っていますが、学童保育のニーズは年々高まり、様々
な課題を抱えています。５月18日の意見交換会に参加された指導員の皆さんか
ら聴いた現場の声とともに、逼

ひ っ ぱ く

迫した学童保育の現状を取材しました。

学童保育のニーズは高まっている

放課後
児童クラブ

テーマ
1

テーマ
2 学童保育

水まわりがないため、学校の
前にある折原コミュニティセ
ンター２階の給湯スペースを
間借りしてのおやつ作り。
１階には空調があるものの２
階は効かず、暑い中での作
業。学童保育施設内に調理
場があれば……。

空き家を活用したこの施設で現在 1年生 30 人が利用し
ています。

今後のことが心配です。
男衾学童は125人が利用。
キャパが狭いので、少ない
高学年が卒業した後、低学
年が増えていく中、対応でき
るか…心配です。

指導員　中
なかざわ

澤君
きみひこ

彦さん

　男衾学童「よつばクラブ」 　折原学童「くるまやまクラブ」
全校生徒54人のうち31
人が学校の１つの空き教
室でめいっぱい。休ませ
てあげられる環境がない
んです。

　指導員　内
う ち の

野瑞
み ず き

季さん

寄居町ＨＰ
放課後
児童クラブ

「寄居町学童保
育の会」ＨＰ

こちらもチェック！

この場面
映像あります

録画映像
（１時間33分04
秒あたりから）

令和6年度一般会計補正予算（第2号）
全員賛成で可決

放課後健全育成事業委託料
　新学童３施設の環境整備　　530万8000円

放課後児童健全育成事業費特別補助金
　寄居かわせみクラブ トイレ設置工事等

528万円

ギカイ議論

6月定例会の
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「
通
学
費
無
償
化
」の

考
え
は

権
ご ん だ

田孝
た か し

史議員

政策提案町
独
自
の
無
償
化
、
検
討
を

問

現
在
、
風
布
地
区
か
ら
の
児

童
は
、
自
己
負
担
で
遠
距
離
通
学

の
定
期
代
を
購
入
し
て
い
ま
す
。

様
々
な
規
定
や
ル
ー
ル
が
あ
り
ま

す
が
、
町
独
自
の
通
学
費
の
無
償

化
の
検
討
は
で
き
ま
せ
ん
か
。

無
償
化
は
考
え
て
い
ま
せ
ん

答

国
の
通
学
距
離
の
基
準
︵
4

キ
ロ
メ
ー
ト
ル
︶・
通
学
時
間

︵
１
時
間
︶
を
超
え
る
風
布
地
区

の
児
童
を
対
象
に
、
学
校
の
近
く

ま
で
タ
ク
シ
ー
送
迎
を
し
て
い
ま

す
。
町
独
自
の
全
町
的
な
通
学
費

の
無
償

化
は
現

在
の
と

こ
ろ
考

え
て
い

ま
せ
ん
。

過去の定例会でも質問追跡！

自己負担は6年間で9万9840円

寄
居
な
ら
で
は
の

「
ご
当
地
ナ
ン
バ
ー
」を

本
ほ ん ま

間政
ま さ み ち

道議員

政策提案ご
当
地
ナ
ン
バ
ー
導
入
求
む

問

図
柄
入
り
ナ
ン
バ
ー
（
ご
当

地
ナ
ン
バ
ー
）
は
、
走
る
広
告

塔
と
し
て
埼
玉
県
内
で
は
63
市

町
村
中
46
の
自
治
体
が
導
入
し

て
い
ま
す
。

　

近
年
の
バ
イ
ク
人
気
で
登
録

台
数
も
増
加
し
て
い
ま
す
。
町

民
が
「
い
い
ね
」
と
思
え
る
よ

う
な
、
寄
居
町
な
ら
で
は
の
ご

当
地
ナ
ン
バ
ー
導
入
を
。

導
入
予
定
は
あ
り
ま
せ
ん

答

現
在
の
と
こ
ろ
、
導
入
の
計
画

は
あ
り
ま
せ
ん
。

過去の定例会でも質問追跡！

人気のあるご当地ナンバー

 基本目標１  子育て・人づくり
城南中学校区 権田・浅見

通学費の無償化 権田

ヤングケアラー 原口

部活動の地域移行 笠原

遠距離通学 稲山

 基本目標2  産業・賑わい
ふるさと納税 権田・久保

町の祭り 津久井

商工会 原口

 基本目標3  コミュニティ・健康長寿
認知症共生社会 吉田林

特定健診 里見

地域公民館のトイレ 稲山

高齢者の健康 大澤

移動販売事業 保泉・稲山

熱中症対策 吉田林

町のさまざまな課題等について、議員が提言も含めて町に考えを聞く「一般質問」。
ここでは全質問項目と、各議員１項目の内容をダイジェスト版でお知らせします。
２次元コードからは、一般質問録画映像がご覧いただけます。

議員からの政策提案が、町の基本構想・基本計画
に対しどのように反映していくのか、「見える化」
を図るため、一般質問の内容を第６次寄居町総合
振興計画・後期基本計画の項目別にお伝えします。

◀町ＨＰで見られます
第6次寄居町
総合振興計画

 基本目標4 
安全性・利便性・コンパクト
路線バス 保泉

折原駅のトイレ 笠原・浅見

防災危機管理 吉田林

軟骨伝導イヤホン 里見

愛のりタクシー 大澤

災害代理寄附 鈴木

可燃ごみ 津久井

ペット同伴避難所 津久井

廃食用油 大澤

 基本目標5  歴史・文化・自然
河川の環境整備 保泉・浅見

その他
ご当地ナンバー 本間

ネーミングライツ 本間

分煙環境の整備・推進 本間

用土グラウンド 津久井

職員の離職 津久井

カスタマーハラスメント 原口

自立持続可能性自治体 笠原

職員自己負担費用 久保

地籍調査 鈴木

ChatGPT 鈴木

※各議員の政策提案の下にあるロゴはS
エスディージーズ

DGsの17の目標に

　関連しています。

会議録

議会映像あわせて
見たい

見える化

（議員名あみがけ項目は記事掲載あり）

13
議
員
に
よ
る一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案
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次
の
ペ
ー
ジ
は

一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案　　

 「
聴
く
・
動
く
」
の
実
践
で
議
会
改
革
に
邁ま

い
し
ん進

！

地
域
経
済
の
持
続
的

発
展
に
支
援
と
協
力

原
はらぐち

口　孝
たかし

議員

政策提案商
工
会
と
協
力
連
携
体
制
を

問

商
工
会
と
の
連
携
体
制
を
伺

い
ま
す
。

財
政
支
援
で
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ

答

商
工
会
は
、
地
域
経
済
の
持

続
的
発
展
支
援
が
そ
の
根
幹
と
な

る
組
織
で
あ
り
、
重
要
な
協
力
団

体
で
あ
る
と
認
識
し
て
い
ま
す
。
町

内
事
業
者
に
近
い
立
場
に
あ
る
商

工
会
は
、
経
営
革
新
の
促
進
・
地

域
振
興
施
策
の
推
進
・
そ
の
他
事

業
に
つ
い
て
、
町
と
の
信
頼
関
係
の

下
、
積
極
的
に
事
業
に
取
り
組
ん

で
い
ま
す
。
地
域
の
さ
ら
な
る
発
展

を
目
指
し
、

施
策
を
推
進

し
て
い
く
協

力
団
体
と
し

て
、
財
政
支

援
を
含
め

バ
ッ
ク
ア
ッ

プ
す
る
所
存

で
す
。

R2.12月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

商工会の駅前拠点「SPARK」を開設

八
高
線
折
原
駅
に

ト
イ
レ
の
設
置
を
！

笠
か さ は ら

原則
の り お

夫議員

政策提案県
内
無
ト
イ
レ
駅

4

4

4

4

4

は
わ
ず
か

問

折
原
駅
に
ト
イ
レ
が
設
置
さ

れ
な
い
理
由
を
伺
い
ま
す
。

答

Ｊ
Ｒ
東
日
本
高
崎
支
社
へ
、

近
年
は
６
回
設
置
要
望
を
行
っ
て

い
ま
す
が
、
利
用
状
況
を
踏
ま
え

総
合
的
に
勘
案
し
て
決
定
し
て
い

る
と
の
こ
と
で
す
。

Ｊ
Ｒ
へ
強
く
要
望
し
ま
す

問

仮
設
ト
イ
レ
を
設
置
し
て
使

用
状
況
を
見
る
な
ど
、
毎
回
の
要

望
に
工
夫
を
し
て
い
ま
す
か
。

答

仮
設
ト
イ
レ
の
設
置
を
含
め
、

今
後
も
力
強
く
要
望
し
て
い
き
ま

す
。

R6.3月定例会・R5.9月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

設置場所には困らない

ル
ー
ル
を
守
り

「
わ
が
町
を
美
し
く
」

津
つ く い

久井大
ひ ろ た け

雄議員

政策提案可
燃
ご
み
の
集
積
所
と
は

問

ご
み
集
積
所
に
排
出
さ
れ
た

ご
み
が
カ
ラ
ス
や
猫
に
荒
ら
さ
れ
、

ご
み
が
散
乱
し
て
い
ま
す
。
ル
ー

ル
を
守
れ
な
い
住
民
へ
の
対
応
や

ご
み
を
集
積
所
に
出
せ
な
い
住
民

に
対
し
て
支
援
を
。

美
化
整
備
事
業
に
補
助
金

答

ご
み
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
設
置
費
用

に
は
補
助
金
が
あ
り
、
カ
ラ
ス
よ

け
ネ
ッ
ト
は
支
給
し
て
い
ま
す
。
要

介
護
認
定
者
等
に
は
﹁
ふ
れ
あ
い

収
集
﹂
に
て
週
１
回
、
直
接
自
宅

ま
で
収
集
に

伺
い
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

カラスや猫に荒らされる防護ネット

深
谷
・
本
庄
行
き

バ
ス
の
運
行
実
態
は

保
ほ ず み

泉周
しゅうへい

平議員

政策提案バ
ス
運
転
手
不
足
で
運
休
？

問

バ
ス
運
転
手
の
残
業
規
制
が

強
化
さ
れ
、
バ
ス
会
社
で
は
運
転

手
不
足
と
な
り
、
路
線
維
持
が
難

し
く
な
っ
て
い
ま
す
。
寄
居
町
と
し

て
は
、
県
北
都
市
間
路
線
バ
ス
と

東
秩
父
路
線
バ
ス
が
あ
り
ま
す
が
、

運
行
・
利
用
・
存
続
に
つ
い
て
伺

い
ま
す
。

公
共
交
通
の
維
持
に
努
め
る

答

県
北
都
市
間
路
線
バ
ス
２
路

線
﹁
深
谷
駅
行
き
・
本
庄
駅
南
口

行
き
﹂
が
あ
り
、
東
秩
父
村
路
線

バ
ス
は
土
日
祝
日
は
運
転
手
不
足

に
よ
り
運
行

を
休
止
し
て

い
ま
す
。
町

と
し
て
は
、

引
き
続
き
路

線
バ
ス
な
ど

公
共
交
通
の

維
持
に
努
め

て
い
き
ま
す

R6.3月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

電車との乗り継ぎには駅前が当然！

６月定例会では16名中 13 名が登壇しました
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顔写真の左の二次元コードを　　　　スマホで読み取ると録画映像が見られます！ 注）映像の公開には一定の期間を要することがあります 一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案

窓
口
に「
軟
骨
伝
導

イ
ヤ
ホ
ン
」導
入
を

里
さ と み

見夕
ゆ う こ

子議員

政策提案当
町
と
し
て
の
見
解
は
？

問

日
本
の
難
聴
者
は
人
口
の
10

％
、
人
数
に
換
算
す
る
と
約

１
３
０
０
万
人
に
上
り
、
今
後
さ

ら
に
増
え
る
と
見
込
ま
れ
て
い
ま

す
。
耳
の
聞
こ
え
に
く
い
方
々
が

安
心
し
て
相
談
・
手
続
等
で
き
る

環
境
づ
く
り
の
た
め
に
、
軟
骨
伝

導
イ
ヤ
ホ
ン
の
速
や
か
な
導
入
を

提
案
し
ま
す
が
、
町
の
見
解
を
伺

い
ま
す
。

先
進
自
治
体
を
参
考
に
検
討

答

様
々
な
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
提

供
に
お
い
て
社
会
的
障
壁
の
除
去

と
町
民
と
の

意
思
疎
通
に

努
め
て
い
ま

す
。
今
後
、先

進
自
治
体
等

の
事
例
を
参

考
に
検
討
し

ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

吉見町役場窓口ではすでに実施

西
部
公
民
館
に

洋
式
ト
イ
レ
設
置
を

稲
いなやま

山良
よ し ふ み

文議員

政策提案ト
イ
レ
、昇
降
設
備
の
改
修
を

問

西
部
公
民
館
は
、
各
種
趣
味

の
教
室
が
開
講
さ
れ
た
生
涯
学
習

の
拠
点
、
さ
ら
に
は
災
害
避
難
所

の
指
定
施
設
で
す
。
超
高
齢
化
社

会
の
進
展
で
利
用
者
は
高
齢
者
が

多
く
、
ト
イ
レ
や
階
段
の
昇
降
に

は
大
変
苦
労
し
て
い
る
の
が
現
状

で
す
。
一
日
も
早
い
設
備
の
改
善
に

つ
い
て
伺
い
ま
す
。

設
備
の
更
新
に
つ
い
て
検
討

答

公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画

に
お
け
る
施
設
の
在
り
方
と
併
せ

て
検
討
し
ま

す
。
避
難
所

指
定
の
地
域

公
民
館
の
状

況
を
考
慮
し
、

設
備
の
設
置

を
検
討
し
ま

す
。

過去の定例会でも質問追跡！

トイレ入口の段差もバリアフリーに

災
害
発
生
時
の
防
災

危
機
管
理
は

吉
よ し だ

田林
り ん ぞ う

藏議員

政策提案防
災
危
機
へ
の
備
え
は

問

災
害
発
生
時
の
対
応
、
防
災

危
機
へ
の
備
え
、
生
命
と
財
産
を

守
る
べ
く
自
助
・
公
助
・
共
助
の

原
則
を
通
じ
、
防
災
・
減
災
に
対

す
る
災
害
発
生
後
の
復
興
活
動
に

つ
い
て
伺
い
ま
す
。

計
画
に
基
づ
き
対
応

答

町
で
は
地
域
防
災
計
画
に
基

づ
き
、
関
係
機
関
と
情
報
共
有
を

図
り
、
災
害
予
防
、
応
急
対
策
及

び
復
旧
・
復
興
に
至
る
一
連
の
防
災

活
動
を
実
施
す
る
こ
と
で
、
防
災

力
の
向
上
に

努
め
て
い
ま

す
。

過去の定例会でも質問追跡！

令和元年 台風19号時の荒川

職
員
の
名
刺
代
等

「
自
己
負
担
ゼ
ロ
」へ

久
く ぼ

保鷹
た か や

矢議員

政策提案職
員
自
己
負
担
は
な
く
す
べ
き

問

名
刺
や
会
合
会
費
は
、
多
く

の
自
治
体
で
職
員
自
己
負
担
と
な

っ
て
い
ま
す
。
寄
居
町
と
し
て
基

準
や
ル
ー
ル
を
設
け
、
職
員
の
負

担
軽
減
を
図
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。

負
担
を
減
ら
し
職
場
の
魅
力
を
向

上
さ
せ
る
こ
と
は
、
将
来
の
人
材

確
保
に
も
つ
な
が
り
ま
す
。

名
刺
は一部
公
費
化
ス
タ
ー
ト

答

今
年
５
月
か
ら
公
費
で
名
刺

用
台
紙
を
準
備
し
、
庁
舎
内
で
自

作
で
き
る
環

境
を
整
備
。

団
体
の
会
合

等
で
の
食
事

費
等
は
従
来

同
様
、
個
人

負
担
と
考
え

て
い
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

今年度から50枚まで公費負担



次
の
ペ
ー
ジ
は

議
案
ピ
ッ
ク
ア
ッ
プ
「
ガ
リ
ガ
リ
君
が
や
っ
て
く
る
！
」
ほ
か
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「
災
害
代
理
寄
附
」で

被
災
地
に
支
援
を

鈴
す ず き

木詠
え い こ

子議員

政策提案ふ
る
さ
と
納
税
の
活
用
を

問

被
災
し
て
い
な
い
自
治
体
が

代
理
で
寄
附
を
受
け
付
け
、
納
税

証
明
書
発
行
な
ど
の
業
務
を
行
う

「
災
害
代
理
寄
附
」
は
、
ふ
る
さ
と

納
税
を
活
用
し
た
自
治
体
間
の
助

け
合
い
の
仕
組
み
で
す
。
寄
附
者

の
税
控
除
も
あ
る
こ
の
制
度
の
実

施
は
。

先
進
例
を
参
考
に
検
討

答

能
登
半
島
地
震
で
は
義
援
金

︵
３
３
５
万
円
︶
を
町
社
協
か
ら
日

本
赤
十
字
社
を
通
し
、
被
災
地
へ

届
け
ま
し
た
。
災
害
代
理
寄
附
は
、

国
民
の
関
心

の
高
い
ふ
る

さ
と
納
税
を

活
用
し
た
被

災
地
支
援
の

仕
組
み
で
す
。

先
進
自
治
体

例
を
参
考
に

検
討
し
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

必要経費を除き全額「寄附」へ

学
校
統
合
の
説
明
会
、

改
め
て
開
催
を

浅
あ さ み

見玲
れ い こ

子議員

政策提案再
度
保
護
者
へ
の
説
明
を

問

５
月
９
日
の
説
明
会
は
、
折

原
・
鉢
形
地
区
の
住
民
が
誰
で
も

参
加
で
き
る
初
め
て
の
も
の
で
し

た
。
数
人
の
保
護
者
か
ら
「
初
め

て
見
る
資
料
で
あ
り
、
再
度
説
明

会
を
開
い
て
ほ
し
い
」
と
い
う
声

が
あ
り
ま
し
た
。
各
学
校
に
出
向

い
て
説
明
会
が
で
き
ま
せ
ん
か
。

回
覧・Ｈ
Ｐ
で
周
知
済
み
で
す

答

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
の
様
子
を
地

域
の
回
覧
で
お
知
ら
せ
し
て
き
て
お

り
、
説
明
会

の
結
果
は
町

ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
に
も
掲
載

し
て
い
ま
す
。

再
度
開
く
こ

と
は
考
え
て

い
ま
せ
ん
。

過去の定例会でも質問追跡！

５月９日の城南中での説明会

食
用
油
リ
サ
イ
ク
ル
へ

回
収
ボ
ッ
ク
ス
設
置
を

大
お お さ わ

澤　博
ひろし

議員

政策提案家
庭
廃
食
用
油
の
回
収
を

問

廃
食
用
油
を
精
製
し
て
バ
イ

オ
デ
ィ
ー
ゼ
ル
燃
料
と
し
て
リ
サ

イ
ク
ル
し
、
デ
ィ
ー
ゼ
ル
車
へ
使

用
す
る
こ
と
で
排
出
さ
れ
る
Ｃ
Ｏ
２

の
減
少
、
硫い

お

う黄
酸
化
物
は
約
90
％
、

黒
煙
は
約
60
％
と
大
幅
に
減
少
し

ま
す
。
環
境
負
荷
の
低
減
に
効
果

が
あ
り
ま
す
が
、
回
収
ボ
ッ
ク
ス

を
設
置
で
き
な
い
で
し
ょ
う
か
。

か
か
る
コ
ス
ト
等
を
研
究

答

現
在
設
置
の
考
え
は
あ
り
ま

せ
ん
が
、
再
資
源
化
及
び
減
量
化

は
環
境
行
政

に
お
け
る
大

き
な
課
題
。

リ
サ
イ
ク
ル

に
係
る
コ
ス

ト
等
の
研
究

を
進
め
て
い

く
考
え
で
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

家庭使用後の食用油を再資源に

議員のあるべき姿を見直し、
町民の声を「聴く・動く」
で議長を補佐し、職務に努
めてまいります。

副議長に権
（ 2 期 目 ・ 7 0 歳 ）

田孝史議員を選出
笠原則夫副議長の辞職に伴い

◆第38回 町村議会広報全国コンクール
   2連覇（日本一 ６度目）
◆第18回 マニフェスト大賞
   コミュニケーション戦略部門最優秀賞
◆全国町村議会議長会町村議会特別表彰

「議会だよりが町民の声を丁寧に拾い上げ住民
自治の窓口としての機能を果たしている」との
評価をいただきました。

「聴く・動く」の実践で
議会改革に邁

ま い し ん

進！

チーム議会の底力

Vol.4
＼変わる！ 議会／

ふるさと納税
で寄附

証明書
発行の
代行 寄附金

代理寄附

別の自治体

被災自治体

災害対応
に集中
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平成20年以降
の議決結果を議
会ホームページ
で公開

公開します ６月定例会 審議議案と議員の賛否

聴く
　動く

寄居町議会

１年間の調査を終結「生かせ町政へ」

ちょうどいい田舎町で子育てを 健康長寿の意識向上継続へ

調査項目【移住・定住】【健康長寿】について、各常任委員会では先進地視
察（計4回）を重ね、それぞれ町へ提言しました。

総務経済常任委員会 文教厚生常任委員会研究テーマ 移住・定住　 　　　　 研究テーマ 健康長寿　 　　　　

浅見玲子議員　マイナ保険証は任意だが、半ば強制
する予算は町職員の手をわずらわせることにもなる。

本間政道議員　マイナンバーカードでの保険証
利用への移行でよりよい医療制度に。

反対討論 賛成討論

（＊）国民健康保険特別会計補正予算に対して討論がありました

◀寒川町ではブランドイメージを発信
◀寄居町でもナトカリ比（＊）を
　活用した事業がスタート

 要望１　まちの魅力を高
める情報発信の
推進を

 要望2　魅力的で選ばれ
る町の実現に、
積極的に

 要望3　持続可能なまち
づくりへ

 要望１　食事療法と運動療
法の両立が重要

 要望2　町民全員の健康長
寿意識の向上が必
要

 要望3　生活習慣病や減塩
対策の取組の充実

ご
存
じ
で
す
か

こ
と
ば
（
＊
）ナ
ト
カ
リ
比
…
ナ
ト
リ
ウ
ム（
塩
分
）と
カ
リ
ウ
ム（
野
菜
・
果
物
）の
摂
取
バ
ラ
ン
ス
を
示
す
指
標
。
ナ
ト
カ
リ
比
が
低
い
食
生
活
を
心
が
け
る
こ
と
で
高
血
圧
の
予
防
・
改
善
に
つ
な
が
る
。

賛成：○　反対：×上程議案・概要・結果 結　

果
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岡
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稲
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原
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原
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𠮷
田
正
美

𠮷
田
正
美

専決処分
寄居町税条例の一部改正
　地方税法の一部を改正する法律の公布に伴い、条例の一部を改正するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ 欠 ○○ ○○ ○○

寄居町都市計画税条例の一部改正
　地方税法の一部を改正する法律の公布に伴い、条例の一部を改正するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ 欠 ○○ ○○ ○○

寄居町国民健康保険税条例の一部改正
　地方税法の一部を改正する法律の公布に伴い、条例の一部を改正するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ 欠 ○○ ○○ ○○

寄居町個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例
行政手続きにおける特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一部を改
正する法律の施行に伴い、条例の一部を改正するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

令和６年度寄居町補正予算
一般会計［２回目］1億9384万円（1.4％）増額
　未利用町有地の売り払いや学校再編整備事業等の追加。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

国民健康保険特別会計［１回目］　485万9000円（2.3％）増額（＊）
　保険証廃止に向けた対応のため。

賛多 ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

条例の一部改正
寄居町立学校設置条例の一部改正（P.3に関連記事掲載）
　折原小学校と鉢形小学校を統合し、（仮称）城南小学校を設置するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町議会委員会条例の一部改正
　　　地方自治法の改正に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町議会会議規則の一部改正
　　　地方自治法の改正に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

その他
工事請負契約の締結（P.13に関連記事掲載）
　庁舎空調設備等更新工事　請負金額４億5728万1000円

  請負業者 株式会社ケーアイ熊谷支店　　　　　　　　　
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

工事請負契約の締結（P.13に関連記事掲載）
　防災行政無線設備（同報系）更新工事　請負金額６億2700万円

　請負業者 沖電気工業株式会社
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

財産の処分（P.13に関連記事掲載）
 処分する土地：寄居町大字用土字木根沢谷371番ほか８筆

 予定価格：７億5321万9400円　処分する相手方：赤城乳業株式会社
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町道路線の廃止 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町道路線の認定 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

（
注
）
議
事
進
行
を
行
う
議
長
は

（
注
）
議
事
進
行
を
行
う
議
長
は  

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
「
議
長
裁
決
」
と
し
て
賛
否
表
明
し
ま
す
。

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
「
議
長
裁
決
」
と
し
て
賛
否
表
明
し
ま
す
。

全賛…全員賛成で可決・認定・採択   賛多…賛成多数で可決・認定・採択

賛少…賛成少数で否決・不認定・不採択

議
員
提
案



次
の
ペ
ー
ジ
は

今
号
の
エ
ピ
ロ
ー
グ　

考　
寄
居
町
で
８
年
ぶ
り
に
誕
生
し
た
女
性
区
長

お元気ですか　寄居議会です　 （令和６年6月定例会号）13

全員賛成で可決

老朽化による改修「待ったなし！」
セントラル（一括管理）方式から各部屋ごとの個別方式に

「聞こえづらい」軽減へ
拡張型・合成音声高性能スピーカーに

 この事業（工事）の内容は 
役場庁舎は築30年。空調設備の老朽化による大きな故障等がないうちに早急な改修が必要。これにより

「修理メンテナンスの費用削減」「使用電力量の削減」「施設の快適性向上」のメリットがあります。

 この事業（工事）の内容は 
耐用年数13年程度のところ、前回導入から17年が経過。
今後2年間をかけて工事を実施、完了する予定です。
現在の対策として「難聴区域に戸別受信機を設置」「聞こ
えづらい方への ①メール配信サービス（登録者向け）、　
②無料テレフォンサービス（聞き直し）があります。

役場庁舎エアコン

企業誘致

防災行政無線

庁舎空調設備等 更新工事　4 億 5728 万円（株式会社ケーアイ熊谷支店）

財産の処分（相手方 赤城乳業株式会社）
土地売り払い（3 万 7620ｍ2）予定価格 7 億 5321万 9400 円

防災行政無線設備の更新工事　6 億 2700 万円（沖電気工業株式会社）

（電気・ガス・水道）
「インフラ整備」「関連企業の誘致」
本格稼働に向け 最大限の支援を！ 

ガリガリ君がやってくる！

議案ピックアップ

企業誘致、防災インフラ等の整備

私も
言いたい よく聞こえて

　助かります

この地域(難聴区域)は、
防災無線が全く聞こえません。
自宅に設置された個別受信
機だとよく聞こえ、助かっています。

宮
みやした

下邦
くにひこ

彦さん（風布）

協力して
 盛り上げたい

関連記事▶
広報よりい7月号
P.4-5「企業誘致
で地域活性化」

今回売却した町有地は用土内

下写真は赤城乳業（株）の
本庄千本さくら『５Ｓ』工場

埼玉
よりい
病院

地元の雇用にもつながるので協力
して盛り上げたいですね。
　　　　ガリガリ君効果に期待。

小
お ぶ ち

淵 昇
のぼる

さん（用土）

赤城乳業
株式会社
ホームページ

現在設置されている受信機

ご存じ
ですか

ことば

聞き直せます！
防災行政無線

通話料
無　料 0120-048-392

 売り払いに至る経緯 
   令和5年8月
　赤城乳業から
　進出意向表明
   令和6年2月
　町有地売払申請
   令和6年4月
　土地売買仮契約

私も
言いたい
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議会広報広聴特別委員会

発行責任者（議長） 𠮷澤康広

委員

里見夕子・浅見玲子

吉田林藏・久保鷹矢

笠原則夫・原口  孝

委員長

鈴木詠子

副委員長

本間政道

「音で聴く議会だより」
「動画で見る議会だより」
議会ＨＰで公開中！

高齢者や視覚の
弱い方にも配慮した
ユニバーサルデザ
インフォントを使用

９月3日（火）開会予定
次回定例会は

請願・陳情を出される方は8月１3日（火）
午後５時迄に議会事務局へご提出ください。　

（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す ）

50年前、学校建替で毎日コンクリートパ

イル（杭）を打つ騒音の中で過ごした小学生

の私。残念ながら完成を迎えることなく卒

業。１度だけその屋上から景色を見た。先

日の男衾中取材で、きれいになった校舎を

喜ぶ声を聴き、ふと入れなかった新校舎

への思いが蘇った。いつの時代も「新校舎」

は清 し々い。（笠原）

今号は 13人登場
KOE METER 議会が聴いた 皆さんの声

（2015年〜）

「新校舎への思い」
E D I T O R S N O T E ,113

今号のエピローグ

あなたはどう

令和6年度の中郷区区長に
荒井寿美子さんが就任されました。
寄居町では女性の区長誕生はこれで3人目、8年ぶり。
男女共同参画の視点からも大変歓迎すべきことですが、寄居町で
は稀

まれ
な機会となってしまっているのは、なぜなのか？　また、そ

のきっかけとして、女性活躍の記事を取り上げてきた議会だより
が貢献できたのか？  
８年前、寄居町２人目の女性区長だった島田さん、そして、同じ
中郷区で女性区長としてのバトンを受けることになった荒井さん
に直接取材。寄居町の「女性活躍」、今後の課題を考えます。

荒井さん「周りの皆さんに助けられ」　男衾の中郷地区は区長3
役の任期は1年ごと、持ち回りの班から選出する形をとっています
が、年が明けても後任が決まらず、最後の話し合いの前日、議会
だよりNo.111（左円内写真）が手元に届きました。そこには「区
長のなり手不足問題」「寄居町の女性区長ゼロ」の記事が……。
すかさず夫が「お前の出番だよ」と。私が役に立つのならと人助
けのつもりで思い切って区長職を受けました。前区長はじめ周り
の皆さんに助けてもらいながら、大変ですが頑張っています。

島
し ま だ

田美
み つ え

津枝さん（男衾）
2016年 中郷区区長。退任後は老人会「あじさいクラブ」
を立ち上げ、会長として６年。以来、地域の要として活動
を続けている。「メンバーへの声かけを大事にしています」

島田さん「気負わずやれました」当時なかなか引き受ける方がお
らず、「私で役に立つのなら」と引き受けました。区の皆さんがと
ても協力的だったので、女性だからと気負わず
やれたと思います。８年ぶりに荒井さんが
なるまで、他の地域でも女性区長が生ま
れなかったことに驚いています。今は男
女のへだてがある時代ではないですよね。

寄居町では３人目
８年ぶりに誕生した

見る・知る
よりい

寄居町67行政区
女性の数は？
区　　長　…67人中　１人
衛生委員　…67人中　４人
道路委員　…67人中　０人
民生委員・児童委員
　　　　　…76人中45人

「これが寄居町の実態」
見る・知る
よりい

女性区長の登場も待たれます

◆区長への委託料
月平均2万928円
平均年額25万1131円
※世帯数によって違いがあります

◆女性区長の参画率※内閣府R3.4.1データ

大阪府15.6%（全国１位）

埼玉県  5.3%（全国21位）

寄居町 0%　（0人／67人中）

議会だよりが
背中を押して
くれました

男女の
へだてなく

考えますか？

中
郷
区 

区
長
　荒あ

ら
い井
寿す

み

こ
美
子
さ
ん
（
男
衾
）

　
寄
居
町
３
人
目
の
女
性
区
長
と
し
て
今
年
４
月
に
就
任
。「
趣
味
は
ピ
ア
ノ（
六
十
の
手
習
い
で
す
）。

　
得
意
曲
は
エ
リ
ー
ゼ
の
た
め
に
。
年
1
回
の
発
表
会
に
向
け
、
こ
ち
ら
も
頑
張
っ
て
ま
す
」
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